

Ortsteil Annerod

Sonnenblumenaktion im Seniorenzentrum - Kita „Wirbelwind“ bringt die „Sonne“ ins „Alloheim“ nach Annerod

Am Freitag den 15.10.2021 trafen sich die Kitaleitung Frau Dervishi-Maliqi zusammen mit dem Sozialen Dienst des Seniorenzentrums Frau Jung, zur Übergabe der Collage und den gebastelten Sonnenblumen in Annerod. Empfangen wurden Sie dabei von 12 fleißigen Senioren, die auch eine kleine Freude für die Kinder parat hatten.

Nr. 42/2021

5 -

(Auf dem Bild, Zwei Bewohner des Seniorenzentrums, von links Frau Dervishi-Maliqi, Rita Möbus und Daniel Görlach)



Im Mai 2021 schenkte das Seniorenzentrum „Alloheim“ in Annerod der Kita „Wirbelwind“ Sonnenblumenkerne für 120 Kinder. Die Aufgabe bestand darin, dass die Kinder zusammen mit ihren Eltern oder Großeltern die Kerne pflanzen sollten. Zusammen mit ihren Eltern konnten die Kinder sich dann um die Sonnenblumen kümmern und beim Wachstumsprozess der Blumen dabei sein. Dafür mussten die Kinder ganz schön viel Geduld und Zeit aufwenden. Am Ende entstand eine selbst gebastelte Collage mit Bildern von den Sonnenblumen und die Kinder bastelten rund 50 eigene „Sonnenblumen“ für die Gestaltung der Wohnbereiche im Seniorenzentrum. Damit diese den passenden „Herbstlook“ im Seniorenzentrum erhalten. Für die Kinder war es spannend und toll zu sehen, wie eine Sonnenblume von einem Kern bis hin zur Knospe und letztendlich zur fertigen Blume wachsen konnte. Auch der Elternbeirat der Kita „Wirbelwind“ möchte sich ganz herzlich bei dem Seniorenzentrum für das Engagement von den Senioren und dem dortigen Team bedanken. Ein selbstverfasster Brief wurde zusammen mit der Collage und den Sonnenblumen vom Kindergarten übergeben.

Auch die Senioren dachten sich was für die Kinder aus, 120 kleine „Mäuse“ wurden von 12 Senioren, für die Kinder gebastelt. Dies war „pure Begeisterung“ für die Senioren, den Kindern eine kleine Freude machen zu können“, so Frau Jung.

Vierteljährlich werden immer gemeinsame Bastelaktionen ausgetauscht, damit die Kooperation nicht einschläft. Die handelnden Personen sind sehr bemüht die Kooperation trotz der schwierigen Coronalage weiter zu machen, auch wenn Treffen zwischen alt und jung aktuell immer noch nicht möglich sind.

Frau Dervishi-Maliqi betonte, dass „es gerade in dieser schwierigen Zeit sehr schön ist, eine solche Kooperation am laufen zu halten“ und bedankte sich bei den 12 Senioren, für die selbstgemachten Mäuse. Das nächste Treffen ist für Mitte Dezember geplant, dort wird es wieder eine Kleinigkeit für die Kinder geben und die Kinder werden für die Wohnbereiche im Seniorenzentrum ein tolles Weihnachtsgeschenk basteln, sodass die „Sonne“ dort auch immer wieder scheinen kann.